

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 29 juillet 2014

Communiqué de presse

Grève à la SME Le préfet appelle à la responsabilité de tous et au retour du dialogue

En marge de la grève qui se déroule actuellement à la SME, des coupures d'eau affectent depuis plusieurs jours les communes du Sud de l'île, leurs habitants, les entreprises et les établissements de soins.

Ces coupures pénalisent la population et désorganisent l'activité du Sud de l'île. Surtout, elles sont susceptibles de mettre gravement en cause la sécurité des personnes et des biens, notamment dans les centres hospitaliers ou à l'aéroport.

Le préfet en appelle à la responsabilité de tous. Il est temps de renouer le dialogue entre les parties et de trouver une solution au conflit. Le rétablissement du dialogue social doit être préféré à la tentation de la crispation qu'aucun des partenaires sociaux ne peut ni souhaiter ni légitimer.

Pour favoriser cette reprise des négociations, la DIECCTE se tient prête à offrir un terrain neutre pour les échanges entre les parties. Elle répondra aussi favorablement à toute demande de médiation.

La DIECCTE se propose de recevoir les représentants de la direction, des syndicats et du SICSM jeudi matin dans ses locaux.